

## Punto y aparte: UM MUEVO COMIENZO

Luego de transitar el camino de la universidad como estudiantes llenos y llenas de expectativas, sueños y proyectos, con dificultades, caídas, pero también con muchas ganas de superarlas y de construir una profesión, llegó el día de recibir el esperado título. El lunes 25 de septiembre, a las 11:30 de la mañana, el Teatro Provincial de la Ciudad de Salta comenzó a llenarse de egresados de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales. Con ansias y desbordada felicidad recibieron sus diplomas de Grado y Pregrado para convertirse finalmente en nuestros nuevos profesionales.

El inicio de la vida universitaria es una experiencia única, satisfactoria pero, a la vez, muy sacrificada. Salir del nivel secundario e ingresar inmediatamente a un estudio superior para muchos puede convertirse en una experiencia como en la película los Juegos del hambre. Son muchas horas de estudio nuevos gru-

pos de amigos, evaluaciones muy complejas, pero, sin embargo, lo más importante es caminar de la mano, entre estudiantes, docentes, personal de apoyo y graduados. Eso hace que la defensa de la tesis, como instancia casi final de ese camino sea tan atrapante, lleno de bengalas y papeles de colores; inundado de alegría, música y un poco de huevo y harina. Luego de la defensa de tesis, el mayor momento de celebración es el acto de colación para los gloriosos egresados de las diferentes carreras que forman parte de esta gran casa de altos estudios.

El evento contó con la presencia del rector de la Universidad, Ing. Daniel Hoyos, estuvieron las autoridades de nuestra Facultad de Ciencias Económicas, el Sr. Decano Mg. Lic. Miguel Nina, la Vice Decana Prof. Elvira Astorga, la Secretaria de Asuntos Académicos, Cra. María Rosa Panza de Miller, el Secretario de Asuntos Institucionales y Administrativos Cr. Juan Alberto Ma-

riscal y la Secretaria de Investigación y Extensión Lic. Teodelina Zuviria. De la Facultad de Ciencias Naturales participaron el decano Dr. Julio Rúben Nasser y la Vice Decana Dra. Marta Cristina Sanz. Fue un acto lleno de alegría y emoción, donde los 116 nuevos graduados estuvieron acompañados por sus familiares, amigos y demás seres queridos.

Esperamos muy pronto volver a encontrarnos con nuevos egresados, que culminarán su camino universitario para comenzar uno nuevo. Ellos se llevan los mejores recuerdos de nuestra UNSa, de las experiencias vividas y los aprendizajes alcanzados. Conocen el valor del esfuerzo, de la perseverancia, del compromiso, que los acompañarán en su nueva vida como profesionales. ¡Les deseamos mucho éxito en esta emocionante etapa!

